



es gibt Schmuckstücke, die kommen nie aus der Mode - zeitlose Klassiker werden Trend.

Rivière-Armbänder entwickeln sich zum Must-Have. Mit unserer neuen Rivière-Kollektion haben wir die zeitgemäße Interpretation eines Klassikers geschaffen. Perfekte Proportionen, höchste Qualität und eine Modernität, die Bestand hat.



Klare Linien und sanfte Rundungen kennzeichnen die charakteristische Form. Voluminöse Fassungen aus Gold (in verschiedenen Farben) sind der perfekte Rahmen für besonders exklusive Brillanten.

Ab einer Größe von 0.30 Karat wird die Qualität aller Steine (3 x excellent) per Zertifikat (GIA) bestätigt.



Seit die Tennisspielerin Chris Evert in den 1980ern bei einem US-Open-Match ihr Rivière-Armband verlor und deswegen das Spiel unterbrochen wurde, verwenden viele auch den Begriff Tennisarmband.

Genau das was wir machen wollten: Ein Armband (auch) zum Tennis spielen, leger und solide. Dazu passend stellen wir auf der Baselworld 2016 neue Ohrringe und Colliers vor.



Obgleich sich ein Brillant an den anderen reiht, wirkt der Schmuck „casual“ und wird zum sportlich-charmanten Begleiter für jeden Tag.

Jewellery of Today

Das ist unser Slogan.  
Schmuck von heute zu jeder Gelegenheit.

Entdecken Sie hier eine Auswahl der Rivière-Kollektion.